

Am Donnerstag, 17.04.2008, findet um 19:00 Uhr, im Ratssaal des Rathauses, in Polch eine Sitzung des Stadtrates Polch mit folgender Tagesordnung statt:

Öffentlicher Teil:

- 1) Einwohnerfragestunde
- 2) Vorstellung der Plankonzeption Begegnungsraum
- 3) Vereinfachtes Flurbereinigungsverfahren Elztal 1
- 4) 1. Änderung Bebauungsplan "Im Wiesengrund"
- 5) Festlegung des Gemeindeanteils für den Ausbau der Nebenanlagen an der Rüber Straße (K 46) und Bergstraße (K 48) in Polch, Stadtteil Kaan
- 6) Erhebung von Vorausleistungen für den Ausbau der Nebenanlagen (Gehwege und Straßenbeleuchtungseinrichtung) der Rüberer Straße (K 46) und der Bergstraße (K 48) in Polch , Stadtteil Kaan
- 7) Festlegung des Gemeindeanteils für den Ausbau der Hinter Backhausstraße in Polch
- 8) Erhebung von Vorausleistungen für den Ausbau der Hinter Backhausstraße in Polch
- 9) Widmung der Erschließungsanlagen "Am Kirchacker" und "Am Mühlpfädchen" in Polch, Stadtteil Ruitsch
- 10) III. Änderung der Anlage zur Friedhofsgebührensatzung
- 11) Wahl von Personen in die Vorschlagsliste für Schöffen
- 12) Mitteilungen und Beantwortung von evtl. schriftlichen Anfragen

Im Anschluss an den öffentlichen Teil findet ein nicht öffentlicher Teil statt, in dem über Grundstücks- und Bauangelegenheiten beraten wird.

56751 Polch, 9. April 2008
Stadt Polch

ANTON REITER
Stadtbürgermeister

Einwohnerfragestunde

Im Rahmen der Sitzung des Stadtrates Polch am 17.04.2008 im Ratssaal des Rathauses in Polch findet unter Tagesordnungspunkt 1) eine Einwohnerfragestunde statt.

Die Einwohnerfragestunde soll allen Einwohnern von Polch die Gelegenheit geben, Fragen aus dem Bereich der örtlichen Verwaltung zu stellen, sowie Anregungen und Vorschläge zu unterbreiten. Fragen sollen dem Bürgermeister nach Möglichkeit 3 Tage vor der Sitzung schriftlich zugeleitet werden.

Fragen, Anregungen und Vorschläge sollen kurz gefasst sein und einschließlich ihrer Begründung die Dauer von 3 Minuten nicht überschreiten.

Eine Beschlussfassung für die Beantwortung der Fragen oder über die inhaltliche Behandlung vorgetragener Anregungen und Vorschläge findet im Rahmen der Einwohnerfragestunde nicht statt.

Ich würde mich über eine zahlreiche Beteiligung der Einwohner freuen.